

## PJ 2011-003 Curahuasi/Peru: Dokumentation Kinderheim ALMA

Die EMG unterstützt nun schon seit über 10 Jahren das Kinderheim Alma in Curahuasi, Peru. Im November 2021 bekamen wir eine Nachricht von unserer Partnerin und Mitarbeiterin im Kinderheim:

Letzte Woche ist ein Geschwisterpaar wieder zur Mutter gegeben worden und nächste Woche wird ein junges Mädchen zu ihrer Oma zurückgeführt. Diese Zeiten sind für alle Beteiligten immer sehr emotional. Einmal ist dort Freude, wieder nach Hause zu dürfen, aber auch der Abschiedsschmerz, denn einige waren ja wirklich längere Zeit im Kinderheim und haben gute Freundschaften geschlossen.

Und dann sind da die Kinder, die zurückbleiben und noch nicht wieder in ihre Familien zurück dürfen - entweder weil die Eltern ihre Auflagen noch nicht erfüllt haben oder weil die Mutter verstorben ist, der Vater im Gefängnis sitzt und sich keine Angehörigen finden, die den Kindern ein stabiles Umfeld bieten können. Für diese Kinder sind die Zeiten, wo andere nach Hause dürfen, oft emotional besonders schwer zu verkraften.

Gerne dürfen Sie für Weisheit und einen liebevollen Umgang der Mitarbeiter beten und dass Gott diesen Kindern in ihrer schweren Lage begegnet, sie heilt und uns befähigt, ihnen weiterzugeben, was sie brauchen.

Nochmals herzlichen Dank für die treue Unterstützung, die wir durch Ihre Spenden über so lange Zeit schon erfahren haben!

Liebe Grüße und Gottes reichen Segen,  
Claudia Nickel



Cintia beim Memory Spielen



Kindergeburtstag mit Geburtstagstorte



Ein tolles Team



Lagerfeuer mit Würstchen

**und Marshmallows**